

Statt Karten

Richard Köhler

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die meinen lieben Mann, unseren guten Vater, Schwiegervater und Opa auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Unser besonderer Dank gilt

- Herrn Pfarrer Walter Pierro
- dem Gesangverein Oberginsbach
- der Blaskapelle Winzenhofen
- den Schwestern des Pflegeheimes Krautheim
- dem Praxisteam Dubowy und Groß
- jenen, die ihn während seiner Krankheit besucht und begleitet haben
- allen, die durch liebevolle Zeilen, Blumen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck ihre Anteilnahme zum Ausdruck brachten

Im Namen aller Angehörigen

Gertrud Köhler

Oberginsbach, im August 2019